



# Bank Jateng Cilacap Serahkan Hadiah Undian Tabungan Bima Periode II Tahun 2021

Agus Mulya - [CILACAP.KAMPAI.CO.ID](http://CILACAP.KAMPAI.CO.ID)

Apr 18, 2022 - 22:57



*Yektiningtyastuti, penerima hadiah Grandprize Mitshubishi Pajero Sport dari undian Tabungan Bima Bank Jateng periode II Tahun 2021.*

Cilacap – Yektiningtyastuti, pemenang hadiah Grandprize Mitshubishi Pajero Sport, tak kuasa menahan air mata saat menerima hadiah Undian Tabungan

Bima Bank Jateng Periode II Tahun 2021, Senin (18/4). Betapa tidak, hadiah ini diperolehnya dari pemindahan tabungan milik Almarhum suaminya, Wasto Haryo Susanto, yang meninggal pada 23 Agustus 2019 lalu.

“Masyarakat tentu masih ingat peristiwa kecelakaan di perlintasan KA Desa Kuripan Kidul pada 2019 lalu. Suami dan putra saya yang akan melangsungkan pernikahan meninggal dalam peristiwa itu,” kata Yekti sembari menahan isak.

Bertolak belakang dari peristiwa tersebut, hari ini Yekti menjadi nasabah paling beruntung yang memboyong hadiah Grandprize bersama 13 orang nasabah Bank Jateng Cabang Cilacap lainnya. Adapun hadiah pada undian Tabungan Bima Periode II Tahun 2021 berupa Grandprize 1 unit mobil Mitshubishi Pajero, 1 unit mobil Mitshubishi Xpander, 6 unit sepeda motor Yamaha N-Max, dan 6 keping emas masing-masing 10 gram.

Secara simbolis hadiah tersebut diserahkan oleh Bupati Tatto Suwanto Pamuji, didampingi Pimpinan Bank Jateng Cilacap, Dwi Handoyo. Dalam sambutannya, Bupati mengucapkan selamat kepada para pemenang. Menurut Bupati, rezeki merupakan sesuatu yang telah ditetapkan ukurannya oleh Tuhan kepada setiap makhluk. Pemberian ini harus disyukuri sebagai bentuk keimanan kepada Tuhan.

“Jadi rezeki sudah ada ukurannya untuk masing-masing. Barangkali diluar sana masih banyak nasabah yang saldonya jauh lebih besar dari Anda. Namun rezeki tidak akan tertukar,” kata Bupati.

Paa pemenang tersebar di sejumlah kantor Capem seluruh wilayah Kabupaten Cilacap. Adapun untuk Grandprize yang dimenangkan nasabah asal Cilacap, merupakan hadiah utama yang diundi untuk seluruh nasabah di Jawa Tengah.



Pimpinan Bank Jateng Cabang Cilacap, Dwi Handoyo menjelaskan, program undian ini merupakan salah satu bentuk apresiasi kepada nasabah yang telah setia menabung di Bank Jateng. Kedepan, program serupa masih akan digelar. Nasabah yang memenuhi kriteria nantinya berkesempatan untuk memenangkan hadiah dari Bank Jateng.

“Undian dilakukan setahun dua kali. Ini adalah periode semester dua tahun lalu. Nanti tiap semester akan dilakukan undian yang sama untuk hadiah yang sama,” kata Dwi Handoyo.

Dwi Handoyo juga mengucapkan terimakasih kepada jajaran Pemerintah Kabupaten Cilacap dan stakeholder lainnya. Sebab berkat dukungan seluruh pihak, Bank Jateng dapat berperan dalam upaya pemulihan ekonomi di masa pandemi. Pihaknya berharap, kerjasama yang baik ini dapat ditingkatkan di masa-masa mendatang.(\*)